

基小だより

明日咲くつぼみ



あま市立基目寺小学校

令和2年度 第7号

令和2年. 9. 7

校外学習について

新型コロナウイルス感染症の広がりが、なかなか収まりそうもありません。先日あま市は警戒レベルを引き上げました。残念ながら今年度は、あま市内のすべての小中学校で、野外活動、修学旅行などの泊を伴う行事についてはすべて中止となりました。

現在、各学年で計画をされている校外学習についても、さまざまなご意見があると思います。日帰りといえども、学校外に出での学習は心配な面もあります。しかし、今年度、多くの行事が見直しや中止になっていく中で、児童らが楽しみにしている行事である校外学習だけでも、何とか実施できないものかと職員で検討をして参りました。

現在のところは下記のような予定で、実施したいと考えています。

学年	期日	曜日	目的地
1年	9月30日	水曜日	東山動物園
2年	9月23日	水曜日	名古屋港水族館
3年	11月17日	火曜日	下水道科学館他
4年	11月12日	木曜日	アクアトトぎふ他
5年	11月17日	火曜日	リトルワールド
6年	1月21日	木曜日	明治村他
6年	10月26日	月曜日	京都方面 (日帰り修学旅行)

<実施にあたっての対策>

(1) 見学する施設によっては、37度5分以上の発熱が認められる場合は入場を拒否される場所もあります。また、体調の悪い状態で参加をすると感染のリスクが高まります。校外学習の一週間ぐらい前からは、特に一人ひとりが健康管理に努めてください。

- ① 校外学習3日前より、毎朝学校でも体温を測り、健康状態を観察するとともに、一人ひとりの平熱を把握します。
- ② 当日の朝、必ず各家庭でも体温のチェックや健康観察をしていただき、体調を確認してください。登校後に、いつもと同じ体温計で計測し、発熱があった（平熱よりも7分以上高い、もしくは37度5分を超える）場合は、残念ですが参加を見合わせていただきます。お迎えをお願いします

- (2) 各バスにアルコール消毒を準備し、バスに乗るとき、降りるときに手指の消毒をします。弁当を食べる前にも全員消毒をします。
- (3) バスの中はもちろん、昼食時以外はマスクを着用しながら行動します。もしもの際の予備のマスクも必ず持たせてください。
- (4) バスの中では、歌を歌ったりクイズをしたりといったバスレクは行わず、DVDを見るなどして、静かに過ごします。
- (5) 手洗いや健康観察の時間を考慮し、いつもよりもゆとりのある行程で計画します。
- (6) バス会社には、十分な車内の換気や消毒を依頼します。
- (7) 見学場所では、手すりや壁、展示物などにむやみにさわらないよう声かけします。

今後、残念ながら本校児童で陽性者が出てしまった場合は、休校の措置がとられることが予想されます。その場合は、感染児童が該当の学年でなくても校外学習を延期にせざるを得ません。急なキャンセルの場合でも、前日までに連絡をすれば、キャンセル料は免除をしていただけるように旅行社にはお願いできました。最近では家庭内で感染するケースも増えてきているようです。そうならないためにも、できるだけ対策をご家庭でもしていただくようお願い申し上げます。

一方、どれだけ細心の注意を払って気をつけていても、感染の危険があるのが実状です。いつも健康に気をつけているのに感染してしまった有名人も報道されています。前号の学校だよりでも書きましたが、感染者に対する差別や偏見は絶対にやめましょう。今後もし、校内で感染者が出たとしても、感染者を特定するような行為は厳に慎みたいと思います。早い回復を願いながら静かに見守りたいと思います。

校外学習については、予定日に行けなくても、後日、日を改めて実施します。安心してください。「〇〇さんのせいで、校外学習に行けなくなっちゃった」などといった軽はずみな発言は、お互いに絶対にしないように約束したいと思います。無責任な言動が、気づかないうちに相手の心をひどく傷つけてしまうこととなります。甚目寺小学校には、そういった子は一人もいないと信じています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

尚、このような状況下でお子さんを校外に行かせることが心配で、校外学習の参加を取りやめたいと考えてみえる保護者の方がありましたら、担任までご連絡ください。その場合は欠席とはしません。当日の対応を相談させていただきます。

また、感染の状況によって、今後変更があるかもしれません。併せてご承知おきください。